

SATE-STEs se opone a que los opositores deban saber inglés y tener competencias digitales

● El sindicato propondrá en la Mesa Sectorial del próximo martes que se forme a los profesores en estas materias en horario lectivo

El Faro MELILLA

El sindicato de enseñanza SATE-STEs manifestó su rechazo ayer en nota de prensa a las exigencias que el Ministerio de Educación (ME) incluirá en las próximas oposiciones. Concretamente se opone a que "en unas oposiciones a la Administración se exijan competencias y conocimientos que no se han impartido en los estudios cursados para la obtención del título de Magisterio". Por ello, en la próxima reunión del martes de la Mesa Sectorial, propondrán que las "administraciones educativas formen en horario lectivo al profesorado para aquellas nuevas tareas que pretendan que desempeñe, como son la competencia digital y el conocimiento de idiomas".

El sindicato afirma que el Ministerio ha incumplido su compromiso de presentar un proyecto completo de Estatuto del Profesorado "para dar imagen de negociación ante las próximas elecciones europeas". En este sentido, recordó

que el ME se comprometió en noviembre de 2013 a presentar un proyecto de Estatuto Docente partiendo del proyecto elaborado en 2007, y presentarlo en la Mesa Sectorial en enero de 2014. "Ahora, cuatro meses después de la fecha comprometida, nos presenta solamente una parte muy concreta, la del acceso a la función pública docente", criticó SATE.

El sindicato cree que el sistema propuesto por el Ministerio desprecia a los interinos

Esta propuesta se aplicaría en la convocatoria de oposiciones del verano de 2015. El sindicato explicó que "se mantiene el sistema de concurso-oposición, en el que se exige superar la fase de oposición para que sean valorados los méritos". En este aspecto, SATE critica que no se valoren los méritos y la

puntuación obtenida en la fase de oposición tenga más peso, pues "esto supone despreciar el trabajo del profesorado interino".

El sistema selectivo propuesto exige a todos los aspirantes que acrediten una suficiente competencia digital, apropiada para la práctica docente. Además y con la salvedad de las especialidades en idiomas modernos, los opositores también deberán realizar una prueba de idioma extranjero en la que se acredite un adecuado nivel de dominio de las destrezas orales y escritas en el idioma correspondiente.

En el caso de que el ingreso sea a los cuerpos de profesores técnicos de formación profesional y al de maestros de taller, podrá exigirse, además, una experiencia profesional en un campo laboral relacionado con la materia o área de las especialidades a las que se aspire.

Desde el sindicato, reiteraron su defensa de "un sistema de acceso diferenciado en el que se oferten plazas para el profesorado de nuevo acceso y plazas para el profesorado interino para valorar debidamente la experiencia de este colectivo que no pudo ingresar en la función docente por una oferta pública insuficiente y que ha demostrado en numerosas ocasiones su capacidad".

Turismo y la Escuela de Organización Industrial ponen en marcha Innovatur

El Faro MELILLA

El Palacio de Exposiciones y Congresos acogió esta semana la primera jornada técnica del proyecto Innovatur Melilla, que se desarrollará en la ciudad durante los próximos meses y en el que podrán participar empresas y profesionales vinculados al sector turístico. Esta iniciativa parte del Patronato de Turismo en colaboración con la Escuela de Organización Industrial (EOI).

Una de las líneas de actuación de Innovatur Melilla está basado en un servicio de consultorías individuales dirigidas a las empresas y profesionales del sector, en el que, de forma totalmente gratuita, se asesorará en el uso de las nuevas tecnologías aplicadas a cada negocio, incluyendo su puesta en marcha, gestión, elaboración de planes de innovación e implementación de soluciones innovadoras.

De forma simultánea, se realizarán distintas jornadas técnicas,

destinadas a impulsar el conocimiento y la incorporación de aplicaciones y herramientas TIC especializadas para el sector del Turismo. A la primera jornada celebrada sobre la mejora del posicionamiento de un negocio, se sucederán otras sobre el uso de las redes sociales aplicadas al turismo, nuevos canales de ventas, marketing digital o plataformas de gestión turística.

Formas de contacto

La EOI pertenece al Ministerio de Industria, Energía y Turismo y este proyecto cuenta con la cofinanciación del Ministerio, el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) y el Patronato de Turismo de Melilla. Los interesados podrán obtener más información e inscribirse en la sede del Patronato de Turismo, en el Palacio de Exposiciones y Congresos, a través del correo electrónico innovaturmelilla@eoi.es o en el número de teléfono 663 219 086.

EN BREVE

La UGR publica el libro 'Maquiavelo y la ciencia del poder'

CULTURA. La editorial de la Universidad de Granada ha publicado un nuevo libro titulado 'Maquiavelo y la ciencia del poder' de Juan David Zuloaga. Las claves del pensamiento político y el afán filosófico de Nicolás Maquiavelo se analizan en esta obra. Se trata de una mirada por las preocupaciones políticas y filosóficas del escritor, político, diplomático y filósofo florentino nacido en el siglo XV.

Según el autor, "el genial pensador ha sido muy mal comprendido y muy calumniado". Volver sobre la obra de Nicolás Maquiavelo no sólo es causa de regocijo por su lucidez desbordante y su prosa feliz, sino que es también motivo de enriquecimiento intelectual por la perspectiva penetrante que el autor florentino muestra sobre la política y la condición humana, lo que pone de relieve la inagotable vigencia de una de las figuras más lúcidas y más difamadas del pensamiento filosófico occidental", añade.

Los Cursos de Verano tratarán sobre las Fuerzas Armadas y presos extranjeros

● La Escuela de Postgrado de la UGR certificará con un diploma oficial estos programas formativos



Sebastián Sánchez, Simi Chocrón y Manuel Ruiz de Morales, en la presentación de los cursos.

LO DESTACADO

Tres

Cursos. Este año se impartirán tres programas en los Cursos Internacionales de Verano de Melilla. Comenzarán el 14 de julio y finalizará el 1 de agosto. El programa específico de cada uno de ellos se presentará en mayo, informó ayer la consejera de Cultura.

Temas

De los programas. Los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla analizarán a las Fuerzas Armadas, la Constitución y los conflictos armados, a los extranjeros privados de libertad y las aplicaciones de hardware libre Arduino y Raspberry Pi.

Ventajas

De esta edición. La Escuela Internacional de Postgrado certificará con un título propio a los alumnos que superen los cursos. Los profesionales contarán con un diploma oficial de seis créditos.

D.N. MELILLA

'Fuerzas Armadas, Constitución y conflictos armados', 'Extranjeros privados de libertad' y 'Aplicaciones de hardware libre: Arduino y Raspberry Pi' son los cursos que se impartirán este verano gracias a la colaboración de la Universidad de Granada y la Consejería de Cultura. Este año cuentan con una novedad muy importante que sobre todo interesará a los profesionales participen en estos programas formativos. La Escuela Internacional de Postgrado de la UGR reconocerá estos cursos con un diploma oficial. Así, los alumnos contarán con un certificado que podrán adjuntar en su curriculum y que tiene la validez de un curso de postgrado.

El director de los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla, Manuel Ruiz Morales, aseguró ayer que se trata de un importante avance y una gran ventaja para los estudiantes de estas jornadas formativas. Con el título de la Escuela Internacional de Postgrado de la UGR se reconocen seis créditos, lo que ayudará a muchos trabajadores a enriquecer su curriculum con certificados oficiales y así conseguir en un futuro títulos de expertos en determinadas materias, señaló.

Otras ventajas que tienen los Cursos de Verano de este año y de las que se pueden beneficiar los universitarios de la ciudad son los

créditos de estudio. Para los que estén cursando una licenciatura o diplomatura, contarán con tres créditos y para los que estén en una carrera de grado se les reconocerá también tres créditos.

Ruiz Morales asegura que el trabajo conjunto de los vicerrectores de las facultades de Melilla, así como del delegado del rector de la UGR en la ciudad, Sebastián Sánchez, ha sido imprescindible para poder obtener los certificados y el reconocimiento de la Escuela Internacional de Postgrado.

Explicó que desde hace varios años, los Cursos Internacionales de Verano son la fórmula escogida por profesionales de Melilla y de fuera de la ciudad para formarse en diferentes temáticas relacionadas con sus puestos de trabajo. Pero con el título oficial de la Escuela

de Postgrado de la UGR, estos contarán con un respaldo mayor a la hora de justificar sus conocimientos.

Periodo de matriculación

El periodo de prescripciones de los cursos ya está abierto. Los alumnos no podrán inscribirse como el pasado año en Melilla, sino que tendrán que remitir su solicitud a la Escuela Internacional de Postgrado a través de la página web de la UGR o en el teléfono 958 24 96 88.

El curso en el que se analiza las Fuerzas Armadas se llevará a cabo del 14 al 18 de julio, el de presos extranjeros se realizará del 21 al 25 de julio y el de informática del 28 de julio al 1 de agosto.

Ruiz Morales destacó que, sobre todo, es importante inscribirse

cuanto antes en el programa de 'Aplicaciones de hardware libre', ya que sólo hay 20 plazas y se otorgarán por orden de llegada de solicitudes.

El director de los cursos también señaló que no hay ninguna institución a nivel nacional que ofrezca cursos de postgrado de esta calidad académica por 50 euros, coste que tienen las matrículas.

Melilla, "un referente"

Por su parte, la consejera de Cultura, Simi Chocrón, afirmó que los Cursos Internacionales de Verano se han convertido "en un referente" a nivel nacional. Aseguró que el pasado año se contó con un curso en el que la mayoría de sus alumnos procedía de la península y que eligieron ampliar sus conocimientos a través de los programas

que organiza la Ciudad y la UGR.

Chocrón indicó que en la XXIII edición de los cursos sólo se va a contar con tres programas, pero resaltó que llegarán a la ciudad un gran número de ponentes de prestigio en sus ámbitos de estudio.

Adaptarse a los títulos de grado

Por otro lado, el delegado del rector de la UGR en Melilla señaló el gran trabajo de los vicerrectores de la ciudad y de Ruiz Morales para adaptar los cursos de verano a las exigencias de la normativa europea y a los títulos de grado. Aseguró que es un importante logro que se haya conseguido y que los cursos cuenten con un título propio que ofrece la UGR. Así, apuntó que es una buena oportunidad para los profesionales de certificar sus conocimientos.

La Facultad de Ciencias Sociales presenta sus titulaciones en IES de Motril

Los alumnos conocieron las diferentes carreras que pueden cursar el próximo año en Melilla

El Faro MELILLA

La Facultad de Ciencias Sociales de Melilla presentó el viernes pasado sus titulaciones a alumnos de varios institutos de Motril a través de una serie de charlas. Así se les dio información sobre las carreras de grado de Administración y Dirección de Empresas, Relaciones

Laborales y Recursos Humanos y el doble título de Grado en Administración y Dirección de Empresas y Derecho para alumnos de nuevo ingreso.

En el acto participaron el decano de la Facultad de Ciencias Sociales de la UGR en el Campus de Melilla, Juan Antonio Marmolejo Martín, el secretario de esta institución, Guillermo Sarmiento Zea, la vicedecana de Alumnos y Extensión Universitaria, María Dolores Rueda Moyano y el vicedecano de Relaciones Internacionales y Tecnologías de la Información y la Comunicación, Miguel Ángel Montero Alonso.



Los responsables de la Facultad de Ciencias Sociales, junto a los alumnos de varios institutos de Motril.

A primera hora del viernes se mantuvieron varias reuniones con los directores de los IES de Almuñecar (IES Al-andalus, IES Antigua Sexi, IES Puerta del Mar) y La Herradura (IES Villanueva del Mar), en las que se entregó docu-

mentación para los alumnos y unos carteles con códigos de respuesta rápida (QR) que enlazan con información de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla.

Más tarde, en el IES Francisco Javier de Burgos se ofrecieron va-

rias charlas para los alumnos de todos los IES de Motril (Beatriz Galindo, La Latina, Francisco Giner de los Ríos, José Martín Recuerda, Julio Rodríguez y La Zafra) y Salobreña (IES Mediterráneo e IES Nazari).

Un libro de la UGR da a conocer en Granada la biografía de Cándido Lobera

● La Fundación Melilla Monumental impulsa la obra sobre un personaje histórico de la ciudad

El Faro MELILLA

El libro 'Cándido Lobera Girela (1871-1932). Militar, periodista, político y escritor', un trabajo de María Rosa Marqués Leiva y Salvador Gallego Aranda, profesores de la UGR, se presenta hoy en Granada. El acto, que será presidido por el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, se realizará en el Salón de Caballeros XXIV del Palacio de la Madraza. También contará con la intervención de José Vallés, presidente de la Fundación Melilla Ciudad Monumental, impulsor de esta obra, Ignacio Henares Cuéllar, catedrático de Historia del Arte, y los autores del libro.

El acto, organizado por la Fundación Melilla Ciudad Monumental, forma parte de las actividades programadas dentro del marco de



Imagen de la presentación del libro sobre Cándido Lobera el pasado 4 de abril en Melilla.

colaboración que hay entre esta institución y la Universidad de Granada. La obra, financiada y editada por la fundación, narra la vida de este personaje contemporáneo, granadino de nacimiento y melillense de adopción, de enorme trascendencia para el conocimiento histórico y nacional de la presencia española en Marruecos.

Esta misma obra fue presentada en Melilla, en el Salón Dorado, el pasado 4 de abril, por parte de los

autores y de la fundación.

Un personaje histórico

El libro que se presenta hoy recoge entre sus páginas que Cándido Lobera llegó a conjugar en su vida su formación y ejercicio profesional en el arma de Artillería, su vocación y profesión periodística. Fue fundador de El Telegrama del Rif, en 1902, y de la Asociación de la Prensa melillense en 1913.

Su papel fue sobresaliente en la

crónica de guerra y destacó igualmente como escritor africanista en una extensa obra literaria. Además, se desarrolló en una faceta política que le permitirá culminarla con el nombramiento como primer presidente civil de la Junta Municipal de Melilla (1928).

"Cándido Lobera es el eslabón que hace viable y permite transitar entre el régimen militar y civil sin apenas disonancias, el paradigma del gestor de múltiples institucio-

LO DESTACADO

Difusión

De la obra. La Fundación Melilla Monumental financia e impulsa esta obra que ha sido el fruto de la investigación de los profesores de la UGR Rosa Marqués y Salvador Gallego. Tras presentarse en Melilla, el libro se dará a conocer hoy en Granada, lugar de nacimiento de Cándido Lobera.

Biografía

De un melillense de adopción. Cándido Lobera fundó en Melilla el periódico El Telegrama del Rif en 1902, fue periodista de los sucesos militares en Melilla y creó la Asociación de la Prensa. También escribió biografías y se dedicó a la política: Fue el primer presidente civil de la Junta Municipal.

nes que es operativo y honrado, el heraldo que difunde en sus planas y folletos lo que en Melilla y en el Protectorado español acontece e interesa a España y el que, desde esa óptica, imprime aire de modernidad a esa plaza norteafricana que se siente cosmopolita", afirma la UGR en un comunicado.

El libro sobre este personaje histórico cuenta con más de 800 páginas de información encontrada en los archivos de Melilla y Granada.

Cultura presenta una exposición sobre el Rif y el interventor Emilio Blanco

Cinco libros fueron el complemento de esta acto organizado por el Fórum Mediterráneo

El Faro MELILLA

La Consejería de Cultura y el Fórum Mediterráneo presentaron ayer una exposición sobre el Rif y uno de los personajes que mejor retrataron el protectorado español en Marruecos, el interventor militar Emilio Blanco. A la presentación de esta muestra se sumó la de cinco obras editadas por la Ciudad. Este acto se enmarca en las actividades de la Semana del Libro de la Ciudad.

Emilio Blanco recogió en sus cuadernos acuarelas y anotaciones sobre las poblaciones del Rif con el objetivo de saber de ellas y así poder gestionar mejor esta parte del protectorado. Así lo aseguró ayer su nieto, Carlos Blanco, que estuvo en la apertura de esta muestra dividida en varios paneles gráficos. En algunos se informa al visitante sobre la biografía de Emilio Blanco, en otros se resaltan detalles sobre sus acuarelas y anotaciones de sus cuadernos y tam-

bién se cuenta con murales en los que se explica la evolución de los paisajes que visitó o deseó ver este interventor militar.

Los libros editados

Tras la presentación de la exposición, se llevaron a cabo dos mesas redondas en las que se contó con los escritores de los libros editados por la Consejería. En la primera, se dio a conocer 'Memoria y pluma. Itinerario poético por Melilla la Vieja' de Encarna León y 'Allá por donde los cazadores de África' de Avelino Cañadas.

La segunda reunión de escritores contó con la presencia de José Antonio Cano y su ensayo 'Historias de minas y ferrocarriles en la prensa de Melilla de 1904 a 2014' y con el coronel director del Centro de Historia y Cultura Militar de Melilla, Hammadi Mohamed-Chej, que dio a conocer 'Cartografía histórica de Melilla de 1775 a 1957' y 'Álbum fotográfico 1921. Regimiento de Infantería África 68'. Respecto a las dos últimas obras, la Comandancia General de Melilla informa de que se han elaborado a partir de los fondos del patrimonio del Ejército de Tierra y varios centros de historia y el archivo general militar de Madrid.

CEME-CEDE

CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DE MELILLA

CURSOS GRATUITOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES OCUPADOS Y DESEMPLEADOS

- Técnicas de resolución de conflictos
- Web 2.0 y Redes Sociales
- Atención al cliente discapacitado
- Políticas de Igualdad, Violencia de Género y Conciliación Familiar
- Organización de reuniones y eventos
- CAP Viajeros / Mercancías / Continua
- Inglés Básico
- Facturaplus
- Redes y Seguridad
- Curso de Preparación para ECDL
- Protocolo Empresarial
- La Formación por Competencias
- Almacenaje, stocks y envíos en general



Fundación Tripartita
PARA LA FORMACIÓN EN EL EMPLEO



- Políticas de Igualdad, violencia de género y conciliación familiar
- Organización de reuniones y eventos
- Web 2.0 y Redes Sociales
- Inglés Básico
- Protocolo Empresarial
- La Formación por Competencias

Información e inscripciones:

Plaza 1º de Mayo, 1, bajos, Tel. 952678295 Web: www.cemelilla.org

E-mail: formación@cemelilla.org - Whatsapp: 633082950

Síguenos a través de Twitter @ceme_melilla y en Facebook